



# Blue Express invertirá US\$ 35 millones para ampliar su centro de distribución en Pudahuel



La empresa de logística Blue Express -parte de Empresas Copec, ligada al grupo Angelini- alista una ampliación de su centro de distribución emplazado en Pudahuel.

La obra en cuestión contempla una inversión de US\$ 35 millones, según una consulta de pertinencia presentada a la autoridad para que ésta defina si debe o no ser evaluada ambientalmente.

“La actividad consultada, Masterplan Centro de Distribución Blue Express no requiere ser sometida

al SEIA (Servicio de Evaluación de Impacto ambiental)”, afirmó la empresa.

El centro se emplaza en el Loteo Enea Núcleo Empresarial Aeropuerto.

“El proyecto objeto de análisis considera ampliarse al oeste del proyecto original, sumando (...) una superficie adicional de 40.014,42 m<sup>2</sup>”, detalló la firma, que desde que cambió de manos en diciembre del 2022 (en una operación valorada en

US\$ 230 millones) ha duplicado su capacidad, sus equipos y la cantidad de envíos diarios.

Actualmente pueden procesar 500 mil paquetes al día, sumaron las estaciones de servicio y tienen más de dos mil puntos de retiro a lo largo de Chile.

Blue Express es una de las cuatro empresas más grandes en el rubro de la logística, grupo que comparte con Starken, Correos de Chile y Chilexpress.